



IMMOBILIER MEDITERRANEE

**2 Pièces**

**64 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85516385**

**945 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez cet élégant appartement situé dans la prestigieuse résidence Le Gray d'Albion, sécurisée et parfaitement localisée entre la rue d'Antibes et La Croisette. Ce bien se compose : D'un salon/salle à manger lumineux, s'ouvrant sur une terrasse exposée à l'ouest, offrant une vue paisible sur les jardins et un aperçu mer. D'une cuisine indépendante entièrement équipée. D'une chambre en suite, alliant confort et intimité. Les commodités incluent une cave en sous-sol et un parking privatif, pour un confort de vie optimal. Pour toute question ou pour organiser une visite, contactez-nous par ...

Discover this elegant apartment located in the prestigious Le Gray d'Albion residence, secure and perfectly located between Rue d'Antibes and La Croisette. This property is composed of: A bright living/dining room, opening onto a west-facing terrace, offering a peaceful view of the gardens and a glimpse of the sea. A fully equipped independent kitchen. A bedroom suite, combining comfort and privacy. Amenities include a cellar in the basement and private parking, for optimal living comfort. For any questions or to organize a visit, contact us by email or phone. Our team will be happy to assist ...

**CIME MEDITERRANEE**

LE GRAY D'ALBION - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

